



AB DOULAYE
M'BAYE 16 ANNO
BAYONNE

Notre Jérôme Kulmolka est un véritable découvreur de talents. Une fois de plus, il a trouvé la perle rare. Avec ses 16 ans et ses cinq années de pratique dans le skate, Abdoulaye (Abdou pour les intimes) n'a pas échappé à l'œil averti de Jérôme. Les switch, ledges et facilités riment avec le skateboard que pratique ce jeune bayonnais originaire de Paris. Le jeune n'est pas non plus dépourvu de sponsors malgré son jeune âge : City Stars, le grip Iron Horse, Carhartt, Osiris, Culture Shop et les lunettes Smith... Rien que ça ! En plus, le bougre est sympathique ! Il nous explique qu'il a commencé à skater à Bayonne, en précisant que c'était à l'époque de la vidéo Mouse et du Best Of 411 #4, sans oublier ses camarades de

classe qui ont été déterminants lors de ses débuts. Abdou apprécie Luy-Pa Sin et J.J. Rousseau, mais ce sont surtout les Américains qui le font rêver, Eric Koston, Rick Mc Crank, Mike Carroll et Rick Howard ont une place d'honneur dans son esprit : le petit scarabée sait reconnaître le talent là où il se trouve.

Si question skateboard, Abdou n'a pas trop de difficultés, son réel problème est le manque de spots à Bayonne. Même si la mairie a fait construire un park, le mieux reste d'aller rider l'Espagne. Eh non, Barcelone n'est pas sa destination de prédilection, il n'y est même jamais allé. Il serait plus adepte de San Sebastian et de sa banlieue : "C'est Barcelone en plus petit, tout est en marbre, c'est abusé !" dit l'intéressé. Abdou aime le skate, et le pratique sans se prendre la tête. Pour l'instant, il concilie ses études en classe de seconde et ses activités sur quatre roues, il attend de voir où tout ça va le mener, sans faire de plan sur la comète. Même s'il estime que le skate est une grande famille de Paris à Bayonne, en passant par Lyon, il a l'impression que certains ne skatent pas uniquement pour le plaisir, mais de manière générale, il trouve qu'il y a une bonne mentalité.

En gros, Abdou est un garçon bien tranquille, doué et sympathique, qui remercie sa famille, ses sponsors et les gens qui lui font confiance. Et pour se faire remarquer, Abdou n'a pas trouvé d'autre idée que de faire un switch 5-0 back sur un ledge de Tarnos*, une petite ville près de Bayonne.

Ça ne nous rajeunit pas tout ça !

* Cf. la page de gauche...

VOS GUEULES

PAR S. CHARLOT PHOTOS WWW.KUMOLKA.COM



SIGPRO 6

g po

etnies

EASTPAK
USA

etnies

Abdou passe directement de son Gueule à un "vrai" article avec ce backside nose blunt-slide sur le rail. Et attention, il l'a rentré une fois le samedi, et une autre le dimanche !